



## Ofrecen becas para estudiar Diseño

22 MAY 2007



El Dr. Ho-Wen Yang muestra a estudiantes de la Escuela de Artes Plásticas algunos de los trabajos elaborados en su Universidad. (Foto José A. Blanco).

Los estudiantes de la Escuela de Artes Plásticas de la Universidad de Costa Rica podrán obtener becas para realizar estudios de posgrado en la Universidad Kun Shan de la República China en Taiwán, como resultado de la visita del Dr. Ho-Wen Yang a esta Unidad Académica.

Las becas se otorgarán para llevar a cabo estudios de Maestría en Diseño con una duración de dos años, y cubren la estadía y los estudios. Como requisito el estudiante deberá tener

un bachillerato en Diseño y hablar el idioma Inglés. Además, costearse los pasajes y la alimentación, para lo cual se le conseguiría un trabajo de medio tiempo.

El Dr. Ho-Wen Yang es el Jefe de la Oficina Internacional de Investigación y Desarrollo y Profesor Asociado del Departamento de “Real State” del Colegio de Administración de Negocios de la Universidad Kun Shan.

Durante su visita se reunió con el Director de la Escuela de Artes Plásticas, Máster Alberto Murillo Herrera, docentes y estudiantes de esa Unidad Académica.



Corbata diseñada por estudiantes de la Universidad Kun Shan.

En esta ocasión también se contó con la presencia de la M.Sc. Sandra Chollete, Jefa de la Sección de Movilidad Estudiantil de la UCR, y el estudiante costarricense Alberto Chaves Barrantes, quien estudia Ingeniería Mecánica en la Universidad Kun Shan y sirvió de traductor.

La presencia del Dr. Yang en nuestro país se logró gracias al contacto realizado por estudiantes de su Universidad con el joven Chaves, quien los refirió con el profesor de Diseño Gráfico de la Escuela de Artes Plásticas, Dr José Antonio Blanco Villalobos, encargado de hacer el enlace con esta Unidad Académica.

Al respecto el Dr. Blanco comentó que la Universidad Kun Shan está plenamente ligada a la investigación y desarrollo del sector industrial de Taiwán, por lo que los proyectos que desarrolla y la creatividad de sus estudiantes es aprovechada ampliamente por la industria de esa nación. Esto permite al estudiantado insertarse con gran facilidad al mercado laboral y costearse sus estudios.

Las personas interesadas en aplicar para las becas pueden buscar información en el sitio web de la Universidad de Taiwán: [www.ksu.edu.tw](http://www.ksu.edu.tw), o bien escribir un correo electrónico al Dr. Yang a la dirección: [iocchief@mail.ksu.edu.tw](mailto:iocchief@mail.ksu.edu.tw).

También como resultado de la visita del Dr. Yang próximamente expondrá una muestra de trabajos efectuados por alumnos de la universidad taiwanesa, en la Galería estudiantil de Artes Plásticas de la UCR.

**María Eugenia Fonseca Calvo.**  
**Periodista Oficina de Divulgación e Información**  
**[mefonsec@cariari.ucr.ac.cr](mailto:mefonsec@cariari.ucr.ac.cr)**